

HIPERMETROPÍA

“El peligro está lejos (espacio o tiempo)”

“No quiero ver lo que está cerca de mí”

La hipermetropía es un trastorno ocular. El hipermetrope sólo distingue los objetos a una distancia anormalmente grande porque los rayos luminosos paralelos se cruzan en la parte trasera de la retina.

La persona que sufre este trastorno visual tiene miedo de ver de cerca lo que sucede en su vida. Quiere tomarse bastante tiempo para reflexionar antes de intentar algo. También tiene dificultad para ver todos los detalles de una situación dada porque no confía en poder manejarlos.

El mensaje que te envían tus ojos por medio de este trastorno es que ha llegado el momento de que te acerques a la gente y a las situaciones sin miedo de no poder controlar lo que ocurra. Tus miedos te impiden vivir muchas experiencias que podrían ser enriquecedoras. Ves pasar la vida en lugar de vivirla realmente.

QUERATOCONO. Alteración de la curvatura de la córnea.

He vivido un conflicto en el cual yo he deseado o he logrado realmente que las personas a mi alrededor no vean lo que hay en mi interior. No quiero que vean que soy débil, flojo, enojón, vulnerable, amable, duro, etc. Intento que no me vean tal cual soy y me la vivo fingiendo ser quien no soy.

Resentir:

“No quiero que los otros vean lo que hay en mi interior”.

“No debe verse desde el exterior lo que hay en el interior”.

¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?

- Miedo a ser como soy por miedo a ser rechazado.
- Miedo a mostrar mis debilidades.
- Incapacidad de revelar mis sentimientos.
- Obsesión por ocultar algo de mi personalidad.

¿Cuál es la emoción biológica oculta?

Miedo. Inseguridad.